
REPEINDRE L’ANGE 
 

La statuette d’un ange tenant la main d’un petit garçon 

était posée négligemment sur une étagère, au fond d’un magasin 

d’antiquités. Elle était couverte de suie et de poussière, perdue 

au milieu d’un bric-à-brac d’objets hétéroclites, de pots, 

d’assiettes et de bibelots. Un homme, qui fouillait ça et là dans 

le magasin, tomba sur la figurine et fut pris d’une inspiration 

subite : il allait l’arracher à l’oubli, la restaurer, et lui donner une 

place d’honneur parmi ses décorations de Noël.  

Une fois rentré chez lui, l’homme descendit dans son atelier 

situé à la cave, où il recouvrit l’ange et l’enfant d’une peinture 

blanche brillante. Ensuite il peignit les ailes de l’ange et les 

cheveux du petit garçon en or étincelant. Chaque coup de 

pinceau faisait des miracles. Bientôt, la vieille statuette couverte 

de crasse disparut pour faire place à une figurine toute neuve et 

étincelante de beauté. La statuette se transforma sous ses yeux 

en un objet d’une éclatante beauté.  

Alors qu’il était en train de peindre, l’homme se dit : « N’est-ce pas ce qui se passe à Noël ? Les gens 

arrivent à la fin de l’année épuisés et tout couverts de poussière. Et voilà que Noël les inspire à 

repeindre leur nature avec les couleurs de l’amour, de la joie et de la paix. » 

L’art de repeindre l’ange!  C’est une tâche de toute une vie : de ne jamais rester dans la poussière et la 

saleté, mais de se relever héroïquement après chaque chute.  

Repeindre l’ange! Puissions-nous ne jamais renoncer à nos idéaux, à nos rêves et à nos objectifs. Nous 

pouvons toujours les faire briller à nouveau en leur donnant la gloire d’un espoir renouvelé. 

Cette histoire me rappelle qu’à Noël, la vie revêt un éclat particulier. Cela commence par le miracle 

d’un bébé nouveau-né, venu nous apporter un message de paix, d’espoir et d’amour. Pour ceux qui ont 

une famille, cela continue avec le bonheur de célébrer avec des êtres qui nous sont chers. Pour tous, que 

l’on soit seul ou en compagnie, cela s’achève en contemplant ce que Jésus a fait pour nous et en Le 

remerciant pour la bénédiction qu’Il nous a donnée.  

Noël est un moment privilégié parce que, ce jour-là, nous apprécions non seulement ce que Dieu a fait 

pour le monde entier, mais aussi ce qu’Il a fait pour nous personnellement.  

Il nous a « repeints » avec de nouvelles qualités que nous n’aurions jamais pu acquérir par nous-

mêmes. Il a mis Son amour dans notre cœur. Il nous a donné la paix comme l’avaient promis les anges. 

Il nous a pardonné nos péchés et nos échecs, et désormais Il nous accepte comme Ses enfants. Il nous a 

fait ressentir la joie de pouvoir Le connaître. Nous sommes transformés par Noël.  

Que la paix, la joie, l’amour, l’espoir et la chaleur de Noël inondent votre cœur et vous accompagnent, 

non seulement pendant cette époque de Noël, mais aussi tout au long de l’année. 


